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令和3年度第2回代表者会議(139th)議事録

日 時：令和3年7月27日(火) 18:00～20:00

場 所：オンライン（Zoom）

代表者会議構成員：

① 金子高一郎 会長(代表者会議議長/総括)

② 德倉俊一 副会長(代表者会議副議長/会計補佐/寅さん分科会代表)

③ 堀口剛 副会長(幹事/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

④ 小森禮子 副会長(幹事/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑤ 堀川哲朗 会計

⑥ 宮本武夫 幹事長(総務・広報委員長)

⑦ 戸村直史 幹事(IT分科会代表)

⑧ 高野山文夫 幹事(K&T分科会代表)

⑨ 入山央 幹事(情報交換分科会代表)

以上 三役(会長・副会長・会計・幹事長)と各分科会代表

で構成される 9名(他に特別幹事7名)

当月出席依頼者：

⑩ (総評) 宮澤様

⑪ 池谷伸夫 特別幹事(ゴルフ親睦担当)

出席者：金子高一郎、德倉俊一、堀口剛、小森禮子、堀

川哲朗、宮本武夫、戸村直史、高野山文夫、宮澤邦幸

以上 9 名

欠席者：入山央(委任)、池谷伸夫(委任) 以上 2 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 多田雄彦様

議 長：副会長 德倉俊一

司 会・議事録署名人：入山央

書 記：東商葛飾支部 宇田川裕司様

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

金子会長から挨拶があった。

2. 議事録署名人の指名(運営規約第 20 条 12 項により会長指名)

金子会長より、司会の戸村直史氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）※月例報告書

をご確認下さい。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 多田雄彦様)
葛飾区・多田氏より、以下の連絡・報告があった。

・テクノプラザかつしかの団体登録証について、商工振興

課で管理する。

・夏季全体例会について（8/20）延期する方向で調整。

・産業フェア産学連携ブースについて、今年度は出展し

ない。

・町工場見本市について、募集を開始したため会員企業

に送付する。

・葛飾区令和４年度の予算要求について、次回の代表者

会議の議題に入れていただきたい。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 宇田川裕

司様）

東京商工会議所 葛飾支部・宇田川氏より、新型コロナウ

イルスワクチンの共同接種について説明があった。

6. 連絡事項

6-1委員会・事業担当から令和3年度事業進捗報告及び

結果報告

(1) 総務広報委員会（宮本委員長）

・宮本委員長より、新入会員について、オフィス第一の

橋本氏の入会について 6 月のメールでの代表者会議

で承認された。しかし、会費請求が遅れたため、会費

入金は未確認。携帯システム研究所の山口氏の入会

申込書の提出があり、入会について諮ったところ異議

なく承認された。

・小森副会長から、入会者の入会目的を把握するため

に、入会申込書に入会の目的を記載する欄の追加に

ついて提案があり、議論の結果、入会者の「入会目的」

のほか「生年月日」の項目を入会申込書に追加するこ

とについて、三役会議までに案を作成して検討すること

になった。

(2) 葛飾区観光委協会総会報告（德倉副会長)

・德倉副会長より、観光協会総会に出席し、総会につい

て報告があった。

・寅さんサミットの開催時期等について再検討中との報

告があった。

(3) ワクチン接種状況報告（戸村直史幹事）

・戸村幹事よりワクチン接種状況について報告があっ

た。

(4) 【8 月】令和 3 年度夏季全体例会(納涼会)(金子会長)

・開催の可否について 7.協議事項で検討することになっ

た。

(5) 【9 月】第 24 回会長杯ゴルフ親睦会(金子会長)

・新型コロナ感染状況を踏まえ、開催時期を延期するこ

とになった。

(6) 【10 月】第 37 回葛飾区産業フェア(前半)(高野山幹

事)

・産業フェアについては、実施する方向で準備が進めら

れている旨報告があったほか、ブースの配置や異業種

交流会の出展場所等について報告があった。

(7) 【10 月】第 37 回葛飾区産業フェア(後半)(金子会長)

・一昨年参加された団体については全て参加する方向

となっている旨の報告があった。

(8) 本所工業高校運営連絡協議会などの出席報告(芦

澤特別幹事)

・欠席予定のため次回報告

6-2 分科会活動報告及び次月活動予定について

・宮澤前会長より情報分科会について、コロナ禍のため

Zoom で会議を開催した旨、報告があった。

6-3 会計よりの報告

・堀川氏より会費の入金状況や残高等について報告があ

った。

7. 協議事項

・夏季全体例会（納涼会）の開催について、緊急事態宣

言期間中であり、新型コロナの感染者数が増加傾向の

ため開催を延期することになった。

・金子会長より産学公連携推進協議会の進捗や検討され

ている内容等について報告があった。

・ZOOM のアカウントの取得について、三役会議で議論

することになった。

・次回の三役会議の開催日について調整の結果、8 月 23

日（月）に団体連絡室にて開催することになった。

・今回の代表者会議の司会担当は高野山幹事だったが、

会議の初め高野山幹事からの音が出なかったため、戸

村幹事が司会を行った。そのため、戸村幹事が司会予
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定の 11 月 22 日(月)代表者会議の司会は、高野山幹事

が担当することになった。

8. 審議事項

特になし

9. 総評（宮澤様）

・ワクチン接種について、異業種交流会として着実に進め

ていただいていることに感謝。

・コロナ禍でオンライン開催となっても、議事進行を工夫

することで、異業種交流会らしい議論が活発に展開され

ることを期待している。

◎ 次回開催予定日

令和 3 年 9 月 28 日(火) 令和 3 年度第 3 回代表者会議

(140th) 18:00～20:00 司会：堀口副会長

第 181 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 3 年 7 月 20 日(Tue) 18:30～20:00

場 所：Web(Zoom)

出席者：長保行、会田直樹、宮澤邦幸、関根一樹、山井

早苗、梅田信利、入山央 以上 7 名

欠席者：金澤建治、倉島進、吉村勝博、山本博子、高野

山文夫、戸村直史、小森禮子、佐川安寿、堀川哲朗 以

上 9 名

オブザーバ：山口諄也様（入会希望者）

司 会：入山央 書 記：入山央

山口諄也氏(入会希望者)に参加頂き、近況報告等を行っ

た。

山口氏プロフィール：

・柴又在住、銀座在勤、web コンサルタント、

・印刷業で 30 年間勤務、IT 業で 30 年勤務、83 歳

・選挙割の活動をしている

次回分科会 8/17(Tue) 18:30-20:30 オンライン

◎ 次回開催予定

2021/8/17(Tue) 18:30-20:30 オンライン

5 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ 寅さん分科会

◇ NEW シェア分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 3 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


